



## ZUVERLÄSSIG. KOMPETENT. MENSCHLICH.

Die HVMS - Hausverwaltung Mittelfranken Süd mit ihrem Sitz im fränkischem Roth ist ein junges Unternehmen mit mehr als 25 Jahren Erfahrung und verwaltet insbesondere wohnwirtschaftlich genutzte Immobilien vom – Mehrfamilienhaus bis hin zu Mehrhausanlagen mit mehr als 200 Einheiten.

Stellen Sie jetzt Ihre  
**VERWALTUNGSANFRAGE**  
auf [www.hvms.de](http://www.hvms.de)



# HVMS INTERESSANTE ECKDATEN



100%ige, rechtlich jedoch eigenständige Tochter der Sparkasse Mittelfranken-Süd.



Gegründet in 2019 und Übernahme der Hausverwaltung Machnik aus Wendelstein mit allen Mitarbeiter\*innen.



Übernahme von weiteren rund 500 Einheiten von einer namhaften Verwaltung in 2020.



Unser Fokus liegt in der WEG-Verwaltung. Zu unseren Leistungen gehören aber auch Miet- und Sondereigentumsverwaltung.



Wir betreuen aktuell ca. 3200 Einheiten, verteilt auf gut 150 Objekte.



Übernommene Mandate bestehen zum großen Teil seit mehr als 25 Jahren!



Wir verwalten Mehrfamilienhäuser bis hin zu Mehrhausanlagen mit mehr als 200 Einheiten.



Wir sind 13 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter - alle fachlich kompetent und gut ausgebildet.



Der Großteil, der von uns verwalteten Objekte befindet sich in Schwabach, sowie den Landkreisen Roth und Weißenburg.



Wir arbeiten mit fest zugeordneten Objektbetreuern- und Ansprechpartnern.